



los motiven.

He tenido la posibilidad de explorar textos similares en otras latitudes y creo que no me equivoco si afirmo que está al nivel de las mejores producciones internacionales. Cabe felicitar este esfuerzo y desear que pueda reunirse financiamiento para llevarlo a todos los hogares del país para que todos los estudiantes puedan beneficiarse de esta magnífica obra.

HARALD BEYER
Escuela de Gobierno, UC

Un texto fundamental

Señor Director:

Los aportes que hace el mundo privado a la educación escolar son invaluableles. Son menos reconocidos de lo que corresponde. Por eso me gustaría celebrar el lanzamiento del libro "Educación Ciudadana", que ocurrirá poco después del mediodía en la sede del ex Congreso Nacional. Es responsabilidad de la Fundación Astoreca y fue editado por la profesora Loreto Fontaine. He tenido la oportunidad de recorrer sus páginas y he podido comprobar que constituirá un gran aporte a un ámbito que es tan importante en la formación de nuestros niños y jóvenes.

Faltaba en el país un texto de esta amplitud y jerarquía. Hecho con un tremendo cariño por los profesores y, sobre todo, los estudiantes. El libro logra reunir a un conjunto notable de profesores, académicos e intelectuales que aportan sus saberes con real esmero. El trabajo de edición es especialmente cuidado. Uno de los objetivos principales de la educación es formar ciudadanos y con este texto se da un paso gigante en esa dirección. Además, está pensado para darles autonomía a los estudiantes y profundizar en aquellos aspectos que más